

## Fedepalma y Finagro continúan acercamiento con la banca



**E**n apoyo a la política de la nueva administración de Finagro de acercar más a la banca comercial del país con el sector agropecuario y de propiciar un aumento de la oferta de crédito a este sector, Fedepalma, a través de la Unidad de Economía y Comercio realizó durante el mes de octubre pasado, en Bogotá, tres presentaciones a funcionarios de distinto nivel de 14 bancos colombianos, incluido Finagro, sobre la situación actual del sector y sus perspectivas.

En estos encuentros se dio particular importancia a las características especiales que deben tener las líneas de crédito para este sec-

tor, y a los riesgos más importantes que deben considerar las entidades financieras al analizar las solicitudes de crédito para el cultivo.

La primera de estas reuniones contó la participación de los Presidentes de Finagro y Fedepalma y fue reseñada en el Boletín El Palmicultor del mes de septiembre. A las tres presentaciones asistieron un total de 108 funcionarios, desde Vicepresidentes, Gerentes y Directores, hasta profesionales y analistas de riesgos y de crédito de los siguientes bancos: Megabanco, Banco BBVA, Banco Agrario, Bancolombia, Banco de Bogotá, Banco de Occidente, Banco Colpatria, Leasing de Occidente, Leasing Colombia,

Gran Banco Bancafé, Banco de Crédito, Banco Santander, Banco Popular y Finagro.

Estas reuniones sirvieron para divulgar de manera más amplia las oportunidades y riesgos que se deben tener en cuenta al otorgar créditos para la agroindustria de la palma de aceite. Se espera complementar esta labor en las próximas reuniones gremiales regionales del sector palmicultor, en las cuales se tiene programada la participación de representantes de Finagro y de algunos bancos para que presenten la oferta de servicios de crédito que pueden prestar al sector palmero. ☞

### Estará ubicada junto a la refinería de Barrancabermeja

## Ecopetrol invertirá US\$23

**I**nversiones por 23 millones de dólares ejecutará Ecopetrol en la construcción de una planta para producir biodiésel, que estará ubicada junto a la refinería de Barrancabermeja.

De esta forma la estatal petrolera anunció la determinación de incursionar de manera directa en la producción y desarrollo de biocombustibles en Colombia, con el montaje del mencionado complejo.

La planta, que tendrá una capacidad de producción de 100 mil toneladas por año, será montada en sociedad con los productores de aceite de palma del centro del país, con los cuales se iniciará el proceso de concertación sobre las condiciones comerciales, y se espera que entre en operación durante el primer trimestre de 2008.

El proyecto permitirá que el biodiésel, producido a partir de la palma,

se mezcle con el diesel producido actualmente en la refinería de Barranca. A partir del primero de enero de 2008 Colombia iniciará la producción de este combustible alternativo, en una proporción del 5 por ciento.

Según informó la empresa, el proyecto permitiría generar cerca de 4 mil empleos directos y contribuir al desarrollo del sector agrícola en la región.